IIIEITA A ESPANA

Dani Moreno es el primero en llegar al 'Fin del Mundo'

▶ ATAQUE El madrileño arranca de forma espectacular a falta de 500 metros del final y Vincenzo Nibali recupera el maillot rojo

Efe | RSTERRA

El español Dani Moreno (Katusha) fue el ganador de la cuarta etapa de la Vuelta a España, disputada ayer entre Lalín y Fisterra, con 189 kilómetros y en la que el italiano Vincenzo Nibali (Astana) recuperó el liderato.

Moreno conquistó el 'Fin del Mundo' (Fisterra) con una gran arrancada a 500 metros de meta que le permitió cruzar la línea con un tiempo de 4h37:46, haciendo inútil el esfuerzo del segundo, Fabian Cancellara (Radioshack). El estadounidense Chris Horner no pudo mantener su efímero primer puesto.

Velocidad

Así como el lunes se rodó durante toda la etapa por debajo del promedio más lento calculado, ayer discurrió con uno de los más rápidos previstos por la organización. La jornada estuvo inicialmente marcada por la escapada de Wyss (BMC), Edet (Cofidis), Veikkanen (Francaise des Jeux), Vanendert (Lotto-Belisol) y Rasmussen (Garmin-Sharp) que se distanciaron del pelotón y acumularon, mediada la etapa, más de seis minutos de ventaia.

Con la fuga ya controlada y un recorrido rompepiernas, de infinidad de subidas y bajadas. Aún quedaba por delante el aliciente del ascenso al espectacular Mirador de Ézaro, a 34 kilómetros de meta. Era uno de los puntos claves del día, ya que el durísimo Ézaro tiene solamente dos mil metros de longitud pero alberga porcentajes de hasta el 30 por ciento, que pueden dejar clavado a cualquier corredor del pelotón. Allí se quedó solo en cabeza el

Allí se quedó solo en cabeza el francés de Cofidis Nicolas Edet, quien coronó con treinta segundos de ventaja y, poco después, fue «cazado» por el gran grupo. Dani Moreno se impuso en un

Dani Moreno se impuso en un emocionante final a pesar de que el suizo Fabian Cancellara intentó cogerle en los últimos metros.

El único mallorquin en la vuelta, Vicenç Reynés (Lotto), no pudo aprovechar uno de los días que tenía marcado en el calendario. El ciclista, protagonista en la escapada del día anterior, se dejó más de 14 minutos en la llegada.

Hoy se disputa la quinta etapa, entre Sober y el Lago de Sanabria (Zamora).

CUARTA ETAPA

m.t.
m.t.
m.t.
m.t.
a 14:21
14:15:30
a 3 seg
a 8 seg
a 16 seg.
a 21 seg
a 30:43



El español Dani Moreno (Katusha) cruza la línea de meta ayer en Fisterra.

EN CORTO

BALONCESTO

Joan Mercant será el ayudante de Gabi Andreu en el Instituto de Fertilidad

El Instituto de Fertilidad Air Europa anunció ayer la contratación de Joan Mercant como preparador físico y segundo entrenador para la temporada 2013/14. De esta manera, el club y a tiene confirmados a todos los asistentes que acompañarán al técnico Gabi Andreu en este nuevo proyecto en Liga Femenina 2. Joan Mercant recaló en el CB Andratx el 2011 y el año pasado fue el encargado de dirigir al equipo que logró el ascenso de Primera Nacional a Liga EBA.

España quiere sumar su séptima victoria seguida frente a Gran Bretaña

Con el propósito de sumar la séptima victoria en siete compromisos, la selección española de baloncesto afronta hoy en Murcia ante Gran Bretaña el penúltimo de los partidos preparatorios para el Eurobasket de Estovenia (21h, TDP). Tras una trayectoria inmaculada, donde destacan las dos últimas victorias ante el combinado galo, los pupilos de Juan Antonio Orenga buscarán ante Gran Bretaña una victoria que afiance la apuesta del técnico por un juego combinativo que da un mayor protagonismo a los 'bajitos'.

HENE

El chileño Nicolás Massú, doble medallista olímpico, hace oficial su retirada

El tenista chileno Nicolás Massú anunció su retirada tras 16 años como profesional en la que se erigió como uno de los deportistas más carismáticos de su país y que coronó con las dos medallas de oro en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004. Massú, de 33 años, se ha ganado el cariño de la afición chilena, que lo considera un héroe tras su gesta olímpica, y el respeto de sus rivales del circuito de la ATP. En su palmarés reposan seis títulos, 32 triunfos en la Copa Davis y dos medallas olímpicas, una en individual y la otra en dobles junto a Fernando González.

FÚTBOL

Cort y la FFIB presentarán un decálogo de juego limpio

Javier Juan

El teniente de alcalde de Cultura y Deportes, Fernando Gilet, anunció ayer la presentación de un decálogo de juego limpio elaborado por Cort y la Federació de Futbol de les Illes Balears (FFIB) durante la presentación del III Torneig Ciutat de Palma.

El decálogo, que será presentado el 11 de octubre en el partido que disputará la selección española de fútbol en Palma, tiene como objetivo fomentar la convivencia, la promoción y la competición entre todos los actores que forman parte del fútbol, especialmente en competiciones base.

Por otra parte, el torneo se celebrará los días 29 y 30 de agosto en los campos municipales de Son Flo y Son Moix. CIDE, Mallorca, Atlètic Balears y Penya Arrabal disputarán el trofeo en categoría cadete. Mientras tanto, San Francisco, Manacor, ATB y Mallorca intentarán llevarse el título en categoría juvenil.



Fernando Gilet posa junto a patrocinadores y representantes de los clubes en la presentación. III Foto: JOAN TORRES